



紙屋魂

「克己」

「敬愛」

「創造」

紙屋中学校だより

令和7年度 7月号

文責:校長 田村智宣

広島・関西への修学旅行 ~ 多くのことを学んできました ~

6月29日(日)から7月1日(火)まで、2年生が2泊3日の修学旅行に行ってきました。1日目は、バスで新八代駅まで移動後、新幹線で広島へ。広島平和記念公園では、みんなで折った千羽鶴を奉納し、誓いの言葉と黙とうを捧げました。午後には、被爆者の方からお話を直接聞いたり、広島平和記念資料館を見学したりして、教室では学ぶことのできない貴重な体験をすることができました。2日目は、京都で班ごとの自主研修を実施。事前に時間をかけて準備してきたこともあり、どの班も予定通りの研修を実施することができました。3日目は、みんなが楽しみにしていたUSJ。お目当てのアトラクションやパレードの見学など、充実した時間を過ごすことができました。3日間、予想を上回る暑さで、熱中症なども心配していましたが、大きく体調を崩す生徒もなく、充実した3日間となりました。2年生の生徒の皆さんには、修学旅行に行かせていただいた保護者の皆さんや、お世話になった方々への感謝の気持ちを忘れることなく、この経験をこれから的生活に活かしてほしいと思います。お忙しい中、宮崎空港までお迎えに来ていただいた保護者の皆さん、旅行先でお世話になった方々、本当にありがとうございました。



インターネットトラブル防止に努めましょう！

全国的にインターネットによるトラブルが問題となっています。生徒の皆さんには、ルールをしっかりと守り、トラブルを起こしたり巻き込まれたりすることのないよう、注意しましょう。

- 長時間使用による生活習慣の乱れに注意すること
- 不適切な投稿及び性的な画像等の送受信を行わないこと
- SNS等を通じて知り合った人物と子どもだけで会わないようにすること
- 薬物の危険性など正しい情報を身につけ、誘われてもはっきりと断ること
- トラブルが発生したら、すぐに大人（警察を含む）に相談すること

6・7月行事から

■ 花壇植栽

6月30日(月)、1年生が国道268号線沿いの花壇植栽を行いました。この行事は、いつもお世話になっている紙屋一徳まちづくり協議会の方々と一緒に毎年実施しているもので、今年度も区長の木下さんをはじめ、多くの方々にご協力いただき実施することができました。当日は、大変暑い中、のぼり旗を持ってごみを拾いながら花壇まで歩き、充実した時間を過ごすことができました。紙屋一徳まちづくり協議会の皆さん、ありがとうございました。



■ 陶芸教室

7月1日(火)、同じく1年生が陶芸教室を行いました。今年度も、毎朝登校の見守りでお世話になっている園田陶苑の園田 貞哉様にご指導いただきました。紙屋保育園に通っていた頃、作ったことがあるという生徒も数名いましたが、生徒は戸惑いながらも楽しそうに作っていました。次回は10月に「絵付け」を行う予定です。完成した作品は、文化発表会で展示する予定ですので、完成を楽しみにしていてください。



7・8月の行事予定

<7月>

- 20日(日) 県中学校総合体育大会
 - 空手道競技:ひなた武道館
- 22日(火)~25日(木) 全学年三者相談
- 23日(水) 県中学校総合体育大会
 - 陸上競技:県総合運動公園陸上競技場
- 27日(日) 市PTAミニバレーボール大会

<8月>

- 12日(火)~15日(金) 学校閉庁日
- 20日(水) 登校日
- 25日(月) 1学期後半スタート
- 27日(水) 小中合同あいさつ運動
- 29日(金) 西諸地区英語暗唱弁論大会

7月19日(土)から8月24日(日)まで、夏休みとなります。基本的に平日は、職員の勤務日となっていますが、8月12日(火)から15日(金)までは市内全ての学校が閉庁日となっており、職員は勤務しておりません。この期間、緊急に学校と連絡をとる必要がある場合は、小林市教育委員会学校教育課(23-0424)までご連絡ください。